
Martin Bader
Beitrag von „Behaim“ vom 8. Juni 2008, 06:24

Zitat von koehler 

Wer weiß dazu mehr????

Herr Bader verbringt seine meiste Zeit auf dem Golfplatz in H'aurach.
Er hat seit dem Sommer eine neue Lebensgefährtin (ähnlich wie Hans) und investiert
extrem viel Zeit diesbezüglich.
Wer einem Spieler wie Koller (zur Winterpause geholt) eine Aufstiegsprämie von 1 Mill.
EUR eingeräumt wird (bei Abstieg), muss meines erachtens sofort fristlos entlassen
werden.

Man, sind diese Verdächtigungen peinlich!
Wohl selber nichts zu tun und zu viel Zeit um solche Beiträge hier reinzustellen!?!
Ich glaub da gibts andere Leute im Verein, die beurteilen ob er seine Arbeitszeiten einhält, da
brauchts bestimmt keine oberschlauen Bemerkungen und Verdächtigungen a la Kindergarten!
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